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Betreff 
 
Anfrage der CDU-Fraktion; 
hier: Abgestellte Autos im Bezirk Homberg/Ruhrort/Baerl 

 
Inhalt 
 

 
Die Verwaltung wird gefragt, unter welchen Kriterien und gesetzliche Bestimmungen führen 
dazu, dass Autos abgeschleppt werden können?  
 
Begründung:  
 
Im Bezirk werden seit einigen Jahren zunehmend Autos wild abgestellt. Diese Fahrzeuge 
haben weder TÜV, Nummernschilder und/oder ähnliches. Teils wuchern sie bereits zu. Es 
kommt immer wieder zu Beschwerden von Bürgern und Anliegern wegen der angespannten 
Parksituation. Die Beschwerden, welche beim Ordnungsamt eingehen werden sowohl 
unterschiedlich behandelt als auch beantwortet. Daher ist es nicht ersichtlich, welche 
Regelungen vorliegen und angewandt werden können. 
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